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МЕСТОИМЕНИЕ. СКЛОНЕНИЕ МЕСТОИМЕНИЙ 

 

Аннотация: В данной статье кратко рассказано  о местоимении. Виды 

склонений, и их определение. 
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Местоимение - самостоятельная часть речи, которая указывает на 

предметы, признаки, 

количество, но не называет их, то есть заменяет существительное, 

прилагательное и числительное. К местоимению можно задать вопросы: кто? 

Что? (я, он, мы); какой? Чей? (этот, наш); как? Где? Когда? ( так, там, тогда). 

Большинство местоимений в русском языке изменяется по падежам, многие 

местоимения – по родам и числам. Конкретное лексическое значение 

местоимения приобретают только в контексте, выступая в значении того 

слова, вместо которого употребляются. 

Постоянные  грамматические признаки местоимений: 

- разряд по значению; 

- лицо. 

Непостоянные грамматические признаки местоимений: 

- падеж; 

- род;  

- число. 

РАЗРЯДЫ МЕСТОИМЕНИЙ: 

1. Личные – я, ты, он, она, мы, вы, они; 

 

2. Возвратное – себя; 

 

3. Притяжательные – мой, твой, наш, ваш, свой; 

 

4. Вопросительные - кто? Что? Какой? Каков? Который? Чей? Сколько?; 

 

5. Относительные -  кто, что, какой, каков, который, чей, сколько; 

 



6. Отрицательные – никто, ничто, некого, нечего, никакой, ничей, 

нисколько; 

 

7. Неопределенные – некто, нечто, некоторый, кто-то, сколько-то, что-

либо, кое-кто, какой-то, какой-либо, кое-какой, чей-то, чей-нибудь; 

 

8. Определительные – сам, самый, каждый, любой, всякий, целый, иной, 

весь, другой; 

 

9. Указательные – этот, тот, такой, таков, тот-то, такой-то, столько, 

столько-то; 

 

В русском языке местоимения склоняются по родом, числам и 

падежам. Как склоняются 

  

Единственное число 

 

Множественное число 

И.п я Ты он 

оно 

Она мы вы они 

Р.п меня Тебя его Её нас вас их 

Д.п мне Тебе ему Ей нам вам им 

В.п меня тебя его Её нас вас их 

Т.п мной 

(мною) 

тобой 

(тобою) 

им Ею нами вами ими 

П.п Обо 

мне 

о тебе о 

нем 

о 

ней 

о 

нас 

о 

вас 

о 

них 

 

Как склоняются местоимения- 

прилагательные   у которых непостоянные 

грамматические признаки рода и числа: 

Падеж Муж.  

Род 

Жен. 

Род 

Ср. 

род 

Мн. 

число 

И.п Мой Моя моё мои 

Р.п Моего Моей моего моих 

Д.п Моему моей моему моим 



В.п мой 

(моего) 

Мою мой 

(моего) 

мои 

(моих) 

Т.п Моим Моей моим моими 

П.п о моём о моей о моём о моим 

Как местоимения-числительные изменяются по падежами: 

  

Падеж  

Местоимения-числительные 

И.п Сколько столько 

Р.п Скольких стольких 

Д.п Скольким стольким 

В.п Сколько столько 

Т.п Сколькими столькими 

П.п о скольких о стольких 
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